

# 24Jam

## Panit Lantas Polsek Cugenang Antisipasi Kemacetan dengan Giat Pelayanan Gatur Lalin Pagi

Cianjur - [CIANJUR.24JAM.CO.ID](http://CIANJUR.24JAM.CO.ID)

Jul 12, 2024 - 21:07



Polres Cianjur polda jabar – Dalam rangka mengantisipasi kemacetan dan kecelakaan lalu lintas yang semakin meningkat akibat volume kendaraan yang

kian bertambah, Panit Lantas beserta anggota Polsek Cugenang melaksanakan giat pelayanan gatur lalin pagi. Kegiatan ini dilaksanakan di beberapa titik rawan macet dan laka lantas di wilayah hukum Polsek Cugenang pada hari Jum'at, 12 Juli 2024.

Kegiatan yang dipimpin oleh Aipda Sriyanta dari Polsek Cugenang Polres Cianjur Polda Jabar ini bertujuan untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas dan keselamatan pengguna jalan. Beberapa personel ditempatkan di titik-titik strategis guna mengatur lalu lintas dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang KOMPOL. Tedi Setiadi, S.IP menyatakan, "Kami berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan yang optimal dalam menjaga kelancaran lalu lintas serta mengantisipasi segala potensi kecelakaan yang mungkin terjadi di wilayah hukum kami."

"Polres Cianjur selalu siap siaga dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, terutama dalam mengantisipasi kemacetan dan kecelakaan lalu lintas yang sering terjadi di wilayah ini. Kami berharap dengan adanya giat pelayanan gatur lalin pagi ini, masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam berkendara." Ucap Kapolres Cianjur

"Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat mengurangi angka kemacetan dan kecelakaan lalu lintas di wilayah hukum Polsek Cugenang. Kami juga mengimbau kepada seluruh pengguna jalan untuk tetap mematuhi peraturan lalu lintas demi keselamatan bersama." Ucap kapolsek Cugenang

Pelaksanaan kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi kelancaran arus lalu lintas dan keselamatan pengguna jalan di wilayah hukum Polsek Cugenang.